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令和６年６月１日（土）、名古屋金山ホテル２階 会議室Ａ・Ｂにて日本鍍金協会合同役

員会が行われました。 

前夜祭が余程盛り上がったのか、開始前から和やかというかとても会場全体が温まった

状態での開始となりました。（中には屍の様な方もいたとかいないとか・・・・・） 

 

秋季大会開催案から始まり、現状報告ではやはり皆様それぞれ色々あるようで、時間が

足りなくなるほどとても有意義な情報交換ができました。材料の高騰、排水基準の変更、

国内でのシアンの製造の中止、それに伴う国外製の購入による価格上昇、労務費等からの

値上げ交渉、仕事自体の減少傾向、様々な問題を抱えつつも、その中で生き残っていこう

と前向きな姿に心を打たれました。 

 

会議後の懇親会では、待ってました！と言わんばかりの方が多数おられたようで、役員

会時より１０倍元気な姿が見受けられました。 

 

３会が一堂に会するのは年に数回ですが、その度に、上も下もなくざっくばらんに交流

しており、ＪＥＳはなんて素晴らしい会なのだろうとしみじみと感じます。 

 

皆様お疲れ様でした。お忙しい中ありがとうございました。         Ｄ．Ｍ． 
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